

■ **MARTHON PASSION RANDO**

La belle initiative de St-Germain



Tout est parti d'une délibération du Conseil municipal de St-Germain-de-Montbron de mars 2017 qui a bien failli passer sous les radars associatifs. Cette dernière précise les chemins ruraux de la commune inscrits au plan départemental des itinéraires de promenade et de randonnée (PDIPR).

Par le plus grand des hasards, le président de Passion Rando en a connaissance et n'en croit pas ses yeux. La quasi-totalité des chemins ruraux de la commune sont inscrits au PDIPR. Tous ces chemins sont alors placés sous surveillance car il y a parfois loin des décisions aux actes effectifs. Cependant, en 2019, l'alerte est donnée par des randonneurs, le chantier de réhabilitation des chemins ruraux de St-Germain-de-Montbron est en cours. Une aubaine pour les randonneurs locaux qui découvrent ainsi d'anciens chemins chargés d'histoire qui font parti du patrimoine de la commune.

Les vttistes du RC2V Feuillade sont sollicités pour donner leur avis. Avis mitigé car trop de portions encore obstruées par des tas de pierres et une végétation trop abondante qui reprend vite ses

droits. Le dialogue se noue entre la maire de la commune, très à l'écoute, et le président de Passion Rando dont le but est la valorisation de l'espace randonnée local. La maire prend immédiatement la décision de doter ses employés municipaux de matériels de location adéquats pour rendre tous les chemins ruraux accessibles à tous les randonneurs.

En 2020, en accord avec la maire de la commune, Passion Rando propose au départ du parking du cimetière, le balisage de trois circuits de randonnée empruntant tous les chemins inscrits au PDIPR: les villages (23 km balisage rouge et ses deux variantes par la coulée d'Oc 11 km et par Tourtazeau 16 km), les justices (11 km balisage mauve passant deux anciens hauts lieux de justices) et autour du bourg (petite balade digestive de 4.5 km balisage bleu). La carte des circuits est disponible en mairie ou à la demande par mail: rc2vfeuillade@gmail.com. Ces circuits sont conseillés dans le sens inverse des aiguilles d'une montre. Ils sont peu techniques et sont accessibles à tous, pédestres, vttistes, trailers. A consommer sans modération!